



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 18 de Febrero de 2025 – N.º 2067



CAME: PRESENTACIÓN DE PROPUESTA DE COMERCIOS A CIELO ABIERTO

Este proyecto busca el fortalecimiento de los negocios minoristas con el objetivo de potenciar los comercios a cielo abierto y promover el turismo como elementos dinamizadores de la economía local.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

18 de Febrero

1800 – Nace el jurista cordobés Dalmacio Vélez Sársfield, autor del Código Civil Argentino y coautor del de Comercio, así como de otras importantes piezas legislativas.

1812: en Argentina, el Primer Triunvirato decretó el uso de la escarapela como insignia patria. Este símbolo nacional argentino es de color blanco y azul celeste.1

1835 – Una partida al mando de Santos Pérez da muerte en Barranca Yaco, provincia de Córdoba, al caudillo federal Facundo Quiroga.

1880 – Nace el cirujano y académico bonaerense Pedro Chutró.

1889 – Se funda el Colegio de Escribanos de la Provincia de Buenos Aires.

1922 – Nace el compositor, pianista y director Mariano Mores, uno de los más destacados compositores de la historia del tango.

1938 – En una isla del Tigre se quita la vida el escritor cordobés Leopoldo Lugones, una de las plumas más importantes de la literatura argentina.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

CAME:

PRESENTACIÓN DE PROPUESTA DE COMERCIOS A CIELO ABIERTO

Este proyecto busca el fortalecimiento de los negocios minoristas con el objetivo de potenciar los comercios a cielo abierto y promover el turismo como elementos dinamizadores de la economía local.



Este jueves el intendente Mariano Hormaechea junto a funcionarios y representantes de instituciones participó de una reunión en CAME, Confederación Argentina de la Mediana Empresa, en sus oficinas centrales de Capital Federal. El encuentro contó con la finalidad de avanzar en el proyecto de comercios a cielo abierto con el objetivo de fortalecer a los negocios minoristas.

El titular de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa, Alfredo González, y el Secretario de Hacienda de la entidad Blas Taladrid, recibieron al intendente Mariano Hormaechea; el Vicepresidente 1º de FEC - Federación Económica de Corrientes Iván Vilas; el Presidente de la Sociedad Rural Goya, Gastón Giqueaux; en representación de la ACIPG (Asociación de Comercio, Industria y Producción de Goya), Juan Pablo Barrientos, además de los funcionarios municipales de nuestra ciudad, la secretaria de Industria María Paz Lampugnani y el director de Suministro Gonzalo Méndez Vidal.

Cabe destacar que este trabajo se viene realizando desde la administración municipal, con el propósito de constituir este proyecto

que permita dar mayor impulso a la actividad económica de la ciudad.

Esta iniciativa cuenta con algunas experiencias realizadas recientemente en nuestra ciudad, en los años 2023 y 2024. En este marco, el trabajo desarrollado desde la Municipalidad de Goya con el programa "Goya Liquida". El mismo se lleva adelante en su sexta edición hasta el próximo 14 de marzo; acciones con las que se busca el fortalecimiento y desarrollo de la economía local.

Durante el encuentro se avanzó en la realización de capacitaciones, como también ronda de negocios, próximamente en Brasil, donde desde CAME se invitó a Goya a participar con los productos de nuestra ciudad. También, en la oportunidad se invitó a participar de la Ronda de Negocios del Litoral en Resistencia - Chaco, a realizarse el próximo 3 de abril.

CAME reúne a 1.491 federaciones, cámaras, centros y uniones industriales de todo el país, agrupando a más de 600.000 pymes.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

DESARROLLO SOCIAL: DISTRIBUCIÓN DE MÓDULOS ALIMENTARIOS

Desde este jueves la delegación Goya de Desarrollo Social inicia la distribución de los Módulos Alimentarios a los beneficiarios de los distintos barrios de nuestra ciudad.

MÓDULOS ALIMENTARIOS
Delegación Goya
FEBRERO 2025

JUEVES 20
Remanso - Aeropuerto.

VIERNES 21
63 Viv - Puente de Chiape - CGT - Leandro N. Alem - Yapeyú - Virgen de Lourdes - Mauricio Valenzuela - Santa Clara - Rincón de Gómez - Virgen d Rosario - Bicentenario - La Rotonda - Inmaculada Concepción - San Cayetano - Santa Rita - Plácido Martínez - Centro - 9 de Julio - Santa Ana - Jardín.

LUNES 24
Coqui Correa - Devoto - Devoto Nuevo - Independencia - Medalla Milagrosa - Itatí - Santa Rosa de Lima - Santiago de la Hoz - Resurrección - Mateo Marincovich - Estrella del Sur.

MARTES 25
100 Viv - Virgen de Luján - 25 de Mayo - 70 Viv - 96 Viv - 160 Viv - Alberdi - Belgrano - San Francisco de Asís - Las Golondrinas - Ñanderoga - Ñapinda - Sagrado Corazón de Jesús - Villa Vital.

MIÉRCOLES 26
Santa Catalina - Puerto Boca - Paraje Soledad.

LOS MÓDULOS SE ENTREGARÁN ÚNICAMENTE EN LAS FECHAS INDICADAS EN EL CRONOGRAMA SIN EXCEPCIONES PRESENTARSE CON DNI

MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

MÓDULOS ALIMENTARIOS
Delegación Goya
FEBRERO- MARZO 2025

JUEVES 27
Francisco I - Matadero - Aeroclub - Santa Lucía - Juan XXIII.

VIERNES 28
San Ramón.

MIÉRCOLES 05
Arco iris - Sarmiento.

JUEVES 06
1° de Mayo - Coembota - Laguna Bosco - Mariano Moreno - Scófano - Güemes.

VIERNES 07
La boca (ex Chacal) - Esperanza.

LOS MÓDULOS SE ENTREGARÁN ÚNICAMENTE EN LAS FECHAS INDICADAS EN EL CRONOGRAMA SIN EXCEPCIONES PRESENTARSE CON DNI

MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

La delegación recuerda a los titulares concurrir el día indicado para cada barrio, con su DNI, en las oficinas de Mazzanti 555, en el horario de 8 a 12.

El programa de entrega establecido es el siguiente:

SEMANA DEL 20 AL 26 DE FEBRERO

Jueves 20: Barrios: Remanso y Aeropuerto.

Viernes 21: Barrios: 63 Viviendas; Puente Chiappe; CGT; Leandro Alem; Yapeyú; Virgen de Lourdes; Mauricio Valenzuela; Santa Clara; Rincón de Gómez; Virgen del Rosario; Bicentenario; La Rotonda; Inmaculada Concepción; San Cayetano; Santa Rita; Plácido Martínez; Centro; 9 de Julio; Santa Ana; Jardín.

Lunes 24: Barrios: Coqui Correa; Devoto; Devoto Nuevo; Independencia; Medalla Milagrosa; Itatí; Santa Rosa de Lima; Santiago la Hoz; Resurrección; Mateo Marincovich; Estrella del Sur.

Martes 25: Barrios: 100 Viviendas; Virgen de Luján; 25 de Mayo; 70 Viviendas; 96 Viviendas; 160 Viviendas; Alberdi; Belgrano; San Acto Conmemorativo

Francisco de Asís; Las Golondrinas; Ñanderoga; Ñapindá; Sagrado Corazón de Jesús; Villa Vital.

Miércoles 26: Barrios: Santa Catalina; Puerto Boca; Soledad.

SEMANA DEL 27 DE FEBRERO AL 07 DE MARZO

Jueves 27: Barrios: Francisco I; Matadero; Aeroclub; Santa Lucía; Juan XXIII.

Viernes 28: Barrio: San Ramón.

Miércoles 5 de marzo: Barrios: Arco Iris; Sarmiento.

Jueves 6 de marzo: Barrios: 1° de Mayo; Coembotá; Laguna Bosco; Mariano Moreno; Scófano; Güemes.

Viernes 7 de marzo: Barrios: La Boca (Ex Chacal); Esperanza.

La delegación Goya de Desarrollo Social recuerda que los módulos se entregarán en la fecha indicada en el cronograma respectivo, sin excepciones.

El titular del beneficio deberá asistir con su DNI.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

147° ANIVERSARIO DE LA BATALLA DE IFRÁN

El Municipio de Goya invita al acto conmemorativo de la Batalla de Ifrán, el miércoles 19 a las 19 horas en el monolito ubicado en la ruta provincial 84, el cual recuerda ese enfrentamiento en el mencionado paraje de la primera sección del departamento Goya.



La batalla de Ifrán fue un enfrentamiento armado que tuvo lugar el 19 de febrero de 1878 en los campos de Ifrán, cerca de Goya. Este hecho ocurrió durante una revolución contra el gobernador de Corrientes, Manuel Derqui.

A 147 años de este acontecimiento se realizará un acto recordatorio, contemplando la siguiente secuencia: Recepción de autoridades, invitados y vecinos.

Entonación del Himno Nacional Argentino.

Invocación religiosa a cargo del Padre Rubén Cattay.

Minuto de silencio.

Lectura de nota de descendiente de un participante de dicha batalla, a cargo de la señorita Stella Perichón.

Ofrenda floral.

Conceptos alusivos a cargo del teniente coronel Sergio Fabián Ortiz.

Palabras a cargo del profesor Jorge Alberto Romero, miembro de la Junta de Historia de la Provincia de Corrientes.

Cierre musical a cargo de niños y jóvenes artistas de la zona.

Desconcentración.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

En Costanera Norte:

ESTE DOMINGO 23, VUELVE EL FREESTYLE CON EL GOYITA FLEIVA DE ELÉVENSE

Este domingo desde las 19 horas, la Dirección de Juventud invita al Goyita Fleiva de Elévensé, competencia de Freestyle.



“Lo que buscamos con el intendente Hormaechea es generar estos espacios de entretenimiento en la Costanera Norte” dijo su organizador Gastón Espinosa.

Goya Ciudad presenta este domingo los mejores exponentes del Freestyle local con un nuevo capítulo del género urbano y duelos imperdibles,

en un evento que se espera sea muy concurrido por el tiempo que pasó desde que se hizo el último elévensé de freestyle en el Teatro Municipal.

Según Espinosa, los participantes iniciarán los duelos verbales con la presencia de los más destacados artistas del género. Habrá regalos, sorteos, y premios para los ganadores.

El director de Juventud Gastón Espinosa analizó lo que fue el espacio del sábado pasado en Costanera Norte con el Ingá Rock. Allí la juventud se juntó en el escenario que el municipio de la ciudad de Goya montó sobre el adoquinado de paseo “Intendente Pacho Balestra” junto al riacho Goya para disfrutar de una noche a pura música en escena con tres bandas de la localidad y de Corrientes capital.

Recordemos que las propuestas del pasado sábado fueron: “Acróbatas de Patricio”, seguidamente hizo su debut en Goya “SuperLuna”, cuyos integrantes interactuaron con el público amante del género, y “Algún Rayo” cerró la presentación.

“La idea de convocar a los tres grupos surgió del Goya Rock el año pasado, donde se apuntaron las bandas que mejor sonaron en esa oportunidad, así que muy satisfechos, el nivel siempre muy bueno de los artistas”, indicó el joven funcionario.

Recordemos que el último Goya Rock se llevó a cabo el sábado 25 y domingo 26 de noviembre de 2024 con 20 bandas de la región que actuaron en Plaza Mitre de Goya.

CIERRE DE TEMPORADA

Esta serie de presentaciones musicales de los distintos géneros en playa El Ingá tendrá su conclusión con el esperado Goya Cumbia, a modo de cierre de temporada. “Se está conversando para que estén presentes los gastronómicos y los emprendedores”, indicó.

El evento musical está previsto en horario nocturno en fecha y horario a confirmar, pero sería el fin de semana del sábado 1 y domingo 2 de marzo, aprovechando el llamado “feriado de carnaval”: lunes 3 y martes 4 de marzo de 2025.

De esta forma, Juventud cierra una temporada brillante con muchísimas actividades, iniciativas divertidas dentro de la gama de presentaciones que tiene el municipio para el disfrute de las familias.

“Empezamos en diciembre, continuamos en enero con la Escuela de Verano, estuvimos ayudando a reclutar negocios para el Goya Líquida, así que un poco de entretenimiento para cerrar la temporada no viene nada mal. Estamos muy contentos con todo esto que generamos para la gente”, cerró.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

Mariano López y German Sánchez-C.E.F N°9

EL SUEÑO DE LA PILETA SEMI OLÍMPICA NOS IMPULSA A GRANDES OBJETIVOS

Desde el Centro Educación Física 9 Goya, con la noticia de la construcción de la pileta semi olímpica brindada por el intendente municipal Hormaechea en su visita al predio, Mariano López ante los micrófonos de Radio Ciudad 88.3 expresó “este espacio es el conocido gimnasio escolar, allí es el centro de Profesores de Educación Física, lo maneja y articula una comisión directiva elegida por los asociados, dentro del mismo funciona el CEF 9 depende del ministerio de educación de Corrientes ,lo cedemos por contrato para que realicen sus actividades en el gimnasio escolar”.



Al ser consultado por la importancia de este anuncio, de contar una pileta semi olímpica, el profe German Sánchez dijo “para la ciudad es importante contar con una pileta de uso público dentro de la ciudad y que cumpla la función educativa dentro de la ciudad para enseñar natación

principalmente diferenciándose de las que existe en el parque acuático”.

La importancia radica en el objetivo de la enseñanza de las nociones para nadar. Estará administrada por la gestión municipal y por los profesores de educación física.

Al respecto señaló Mariano López subrayó: “esto tiene un objetivo muy grande, que fueron explicitadas tanto al gobernador Valdés y al intendente Hormaechea, necesitamos la pileta para que las escuelas en una determinada edad puedan concurrir dentro de los horarios y por turno a dictar clases de natación. Ese es el

primer gran objetivo para el día de mañana que no sea solo en la temporada de verano, soñar un poco más grande, climatizarla, así se puede dar uso durante todo el año”.

ACTIVIDAD GIMNASIO

Hoy en día el gimnasio cuenta con una intensa actividad, que da comienzo desde las 14:30 hasta las 00.30 hs, esto debido al furor del vóley, el atletismo que cobró vida con el Profe Germán, el apoyo incondicional del intendente con toda sus áreas de trabajo, el arreglo de la pista, con el acondicionamiento y corte del pasto, somos unos agradecidos, señalo Mariano López.

Esta comisión está trabajando en poner en condiciones las instalaciones, así como también sumar actividades hoy en día en el gimnasio concurren alrededor 600

personas en forma diaria vóley, escuela de fútbol, escuela de arquero, gimnasia y zumba para persona mayores, básquet dado por el CEF, jugadoras de rugby, atletismo.

La importancia de la pileta para la ciudad, no tiene techo la dimensión y alcance, tendrá una dimensión de 25 m de largo por 12,50 m de ancho y contará con una profundidad de 1,20 m en lo playo y 2,10 en lo profundo. La misma estará ubicada en el sector que rodea a la cancha de handball, en la intersección de la calle Rolón y Reconquista.

Por último expresaron los profesores que no es inalcanzable soñar con un centro deportivo de altos rendimientos, dado que se cuenta con lo principal, las instalaciones y las ganas de hacerlo realidad.

NUEVAS OPORTUNIDADES DE FORMACIÓN TECNOLÓGICA EN EL INSTITUTO TECNOLÓGICO GOYA

El Instituto Tecnológico Goya (ITG) ha abierto el periodo de inscripción para una serie de cursos cortos que se dictarán en su sede. En una entrevista telefónica, Marco Sosa, responsable del ITG, brindó detalles sobre la oferta formativa y el impacto que estos cursos pueden tener en la inserción laboral de los participantes.

El ITG ofrece capacitaciones como Operador de PC y Operador en Informática para Administración y Gestión. Sin embargo, ahora incorpora la posibilidad de realizar cursos cortos, diseñados

específicamente para una rápida salida laboral.

“Los cursos y formaciones profesionales han sido pensados para que los alumnos puedan acceder a una certificación de nivel nacional, que les brinde herramientas concretas para ingresar al mercado de trabajo”, explicó Marco Sosa.

En cuanto al curso de Operador de PC para Administración y Gestión, Sosa detalló que está orientado a administrativos que desean ampliar sus conocimientos en la creación de documentos y planillas. “Nos enfocamos en la creación de informes, porque hoy en día cualquier administrativo de alto cargo o incluso un dueño de empresa necesita contar con alguien que le facilite esta tarea”, resaltó.

Asimismo, destacó la importancia de la actualización tecnológica en los

programas de estudio. “La idea del operador es que pueda ayudar en tareas administrativas, generar informes y planillas, y también incursionar en herramientas de inteligencia artificial (IA), que hoy nos permiten optimizar muchas tareas”, explicó.

OFERTA DE CURSOS CORTOS

El ITG también ofrece capacitaciones en reparación de PC, un curso que, según Sosa, “ha funcionado muy bien a lo largo de los años y permite a los alumnos realizar prácticas reales en escuelas y otras instituciones, lo que les proporciona una formación sólida para insertarse en el mercado laboral”.

La lista de cursos cortos disponibles incluye:

- Diseño 3D desde cero
- Animación para principiantes
- Hogar Inteligente, Paso a Paso (Domótica)
- Introducción a la Creación de Páginas Web
- Instalación y Administración de Cámaras de Vigilancia
- Curso de Reparación de Impresoras de Papel
- Electrónica Básica para Todos
- Infraestructura de Redes

INICIO DE INSCRIPCIONES

Las clases comenzarán el 3 de marzo de 2025, coincidiendo con el inicio del ciclo lectivo. Sosa señaló que, “cuando los estudiantes se inscriben, los agregamos a un grupo de WhatsApp y también les enviamos información por correo electrónico para que estén siempre al tanto de las novedades”.

Además, comentó que “a nivel provincial se analizó la posibilidad de posponer las clases debido a las altas temperaturas, pero finalmente se decidió que los cursos comenzarán en la misma fecha que el ciclo lectivo”.

CÓMO INSCRIBIRSE

Los interesados pueden obtener más información y realizar su inscripción en la sede del ITG, ubicada en Av. Neustadt 183, de lunes a viernes de 8:00 a 19:00 horas. El único requisito es presentar una fotocopia del DNI.

Asimismo, se puede acceder a la información a través de la página web de la Municipalidad de Goya, ingresando a la sección del ITG, o bien a través de la página oficial del IPG Goya. También es posible escanear un código QR disponible en las redes sociales del instituto.

Antes de finalizar la entrevista, Marco Sosa enfatizó la importancia de esta propuesta educativa: “Esta es una gran oportunidad para quienes deseen avanzar en su formación profesional y sumarse al mundo de la programación, con el respaldo de la Universidad Tecnológica Nacional. No te pierdas esta oportunidad de formarte en una carrera con proyección y demanda en el mercado laboral”.

MUNICIPALIDAD DE GOYA REITERA EL BENEFICIO DEL PAGO ANUAL ANTICIPADO 2025

La Municipalidad de Goya recuerda que está vigente la prórroga hasta el día 28 de febrero de 2025, de la primera cuota del Impuesto Inmobiliario, Automotor y Tasa de Retribución de Servicios correspondientes al presente año. Accediendo a importantes descuentos mediante el Pago Anual Anticipado 2025 en los mencionados impuestos municipales. Estando al día con los tributos participa del programa “Buen Contribuyente”.

Infografía que anuncia el Pago Anual Anticipado 2025. El texto principal indica: "PAGO ANUAL ANTICIPADO 2025" y "HASTA EL DÍA VIERNES 28 DE FEBRERO DEL 2025". Se detallan los descuentos para el Impuesto Automotor (40% de descuento por pago total y 30% de descuento para motocicleta) y el Impuesto Inmobiliario y Retribución de Servicios (20% de descuento por pago total). Se menciona que se puede abonar online en www.goya.gob.ar. Incluye el logo del Goya Municipio.

Para incentivar el cumplimiento de las obligaciones fiscales, la normativa incluye descuentos escalonados que benefician tanto a quienes abonen en una sola cuota anual como a quienes opten por pagar en cuotas, siempre que lo hagan en los plazos establecidos y sin deudas previas:

Impuesto Automotor: 40% de descuento por pago total antes del primer vencimiento. 5% hasta en 6 cuotas dentro de los vencimientos establecidos.

Motovehículos: 30% de descuento por pago total antes del primer vencimiento. 5% por pago en cuotas dentro de los vencimientos.

Impuesto Inmobiliario: 20% de descuento por pago total. 5% de descuento por pago en cuotas dentro de los plazos.

Tasa de Retribución de Servicios: 20% de descuento por pago total. 5% de descuento por pago en cuotas dentro de los vencimientos.

El Departamento Ejecutivo Municipal, considera como reconocimiento al esfuerzo del contribuyente que paga de contado los tributos mencionados antes del primer vencimiento o bien en cuotas dentro de los plazos establecidos en el Calendario Fiscal, siempre que no mantenga cuotas vencidas o impagas.

Prorrogar el vencimiento de la 1º cuota de Impuesto Inmobiliario, Automotor, Retribución de Servicios periodo Fiscal Año 2025 hasta el día 28 de febrero del 2025, aplicándose hasta dicha fecha los beneficios de buen contribuyente para el pago total o en cuotas.

Para mayor comodidad, los impuestos también pueden abonarse de forma online a través del portal web oficial del municipio: www.goya.gob.ar.

Con esta medida, el municipio de Goya ofrece un calendario fiscal claro y beneficios para los contribuyentes cumplidores, demostrando su intención de fomentar la responsabilidad tributaria y optimizar la recaudación fiscal.

POLICÍA RECUPERÓ UNA MOTO QUE FUE ROBADA EL FIN DE SEMANA

Personal de la Cría 1ra de Goya, recuperó ayer una motocicleta que fue sustraída el día sábado, de un estacionamiento céntrico.



El hecho ocurrió cuando el dueño del rodado, a eso de las cuatro de la mañana, dejó estacionada su motocicleta Guerrero Trip, en la calle Tucumán y España; ya que venía al cajero, al regresar habiendo transcurrido una hora aproximadamente, se encontró con la sorpresa que su moto ya no estaba, por lo que radicó la denuncia respectiva.

Con eso, los investigadores de la Comisaría Primera, comenzaron con las tareas de averiguaciones, así como con el análisis de cámaras de seguridad tanto del SIS 911 como privadas, en dicho análisis, se logró individualizar a una persona que violentó el candado de seguridad del rodado y posteriormente lo sustrajo.

Mediante un seguimiento realizado por imágenes de cámaras de seguridad, se pudo determinar que el sujeto se dirigió hacia el Barrio La Rotonda.

Es así que en la mañana de ayer, mediando venia judicial, se procedió al secuestro de la moto, la que estaba siendo comercializada por una red social.

Tanto la persona, como la motocicleta fueron trasladadas hasta la Comisaría de mención.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

Lic. Alejandro Stortti

INTENSOS OPERATIVOS DE TRÁNSITO EN GOYA: CONTROL Y CONCIENTIZACIÓN

Los fines de semana en Goya se caracterizan por un importante movimiento vehicular, especialmente en la Costanera Norte, donde se desarrolla el programa de verano en “El Ingá”. A raíz de esto, el área de Tránsito de la Municipalidad de Goya intensifica sus operativos con el objetivo de ordenar la circulación y prevenir accidentes. El licenciado Alejandro Stortti, Director de Tránsito del Municipio, brindó detalles sobre estas acciones y la campaña de concientización sobre el uso del casco denominada “Yo lo Uso”.



“Todos los fines de semana hay actividad en la Costanera Norte de Goya, lo que genera un gran desplazamiento de vehículos, motos y peatones. Por ello, desplegamos operativos de control con el objetivo de prevenir accidentes viales”, explicó Stortti.

El funcionario subrayó la importancia de estos operativos para garantizar el orden y la seguridad vial: “Nosotros, como dirección de servicio y control, salimos justamente a ordenar la cuestión del tránsito. Nuestro trabajo es día a día, y cada fin de semana reforzamos los controles junto con la Policía. En la última jornada realizamos operativos en la zona de la playita, donde detectamos diversas infracciones”.

Además, Stortti resaltó que muchos de los incidentes se deben a conductas irresponsables: “Tenemos muchas denuncias sobre jóvenes que circulan a alta velocidad, realizan maniobras peligrosas como wheelies y utilizan motos con escapes no reglamentarios. También se han registrado picadas, lo cual es una conducta sumamente riesgosa”.

El último fin de semana, en conjunto con la Policía, se realizaron 120 pruebas de alcoholemia, de las cuales 15 dieron positivo. Además, se retuvieron 33 motocicletas, tres automóviles y una camioneta. “Estos números demuestran la necesidad de seguir reforzando los controles para evitar tragedias en nuestras calles”, enfatizó el Director de Tránsito.

REACCIONES Y CONCIENCIA CIUDADANA

A pesar de la efectividad de estos controles, Stortti señaló que algunos sectores de la comunidad cuestionan su implementación. “Escuchamos comentarios como “¿Por qué hacen operativos solo en la zona norte si en el sur también hay imprudencia?”. La realidad es que los recursos humanos son limitados y no podemos desplegarlos en toda la ciudad simultáneamente. Sin embargo, también realizamos controles en la zona sur la semana pasada, en conjunto con la Policía”, afirmó.

En este contexto, el funcionario agradeció el apoyo de las fuerzas de seguridad: “Quiero destacar el trabajo del Comisario Valentín Morales y de todos los comisarios de las diferentes jurisdicciones. Su colaboración es fundamental para garantizar la seguridad de los ciudadanos”.

CAMPAÑA “YO LO USO”

Uno de los pilares fundamentales de la Dirección de Tránsito es la concientización sobre el uso del casco. La campaña “Yo lo Uso” busca fomentar su utilización mediante controles y premios para aquellos que cumplen con la norma. “Estamos entregando stickers a los motociclistas que usan casco y los ingresamos en un sorteo con importantes premios, entre ellos una moto 0 km y televisores”, detalló Stortti.

El funcionario explicó que la campaña está en su fase final: “Nos quedan las últimas dos semanas y ya entregamos cerca de 1000 cupones. A pesar de que algunos dicen que “nadie usa casco”, la realidad es que encontramos a muchas personas que sí lo hacen, y queremos premiar esa conducta responsable”.

El sorteo se llevará a cabo en marzo en la Municipalidad de Goya, aunque también existe la posibilidad de realizarlo durante el cierre de la temporada de verano en la Costanera Norte. “Esa decisión la tomará el Secretario de Gobierno. Lo importante es que sigamos visibilizando la campaña y fomentando el uso del casco en cada espacio posible”, indicó Stortti.

EDUCACIÓN Y PREVENCIÓN

Como parte de la estrategia de prevención, la Dirección de Tránsito también trabajará en instituciones educativas para concientizar a los jóvenes sobre la importancia del casco y el respeto a las normas de tránsito. “Vamos a visitar las escuelas para hablar con los estudiantes que ya tienen licencia y explicarles por qué es fundamental el uso del casco. Todo suma en esta lucha por reducir los siniestros viales”, destacó el funcionario.

Finalmente, Stortti hizo un llamado a la responsabilidad ciudadana: “El control es necesario porque hay muchas personas desaprensivas. Hay padres que compran motos a sus hijos sin asegurarse de que las usen de manera segura. Nosotros nos limitamos a hacer cumplir la norma. Yo uso casco, mi familia usa casco, y quienes tienen todo en regla no

tienen nada de qué preocuparse”.

Con un trabajo constante de control y educación, la Municipalidad de Goya refuerza su compromiso con la seguridad vial, buscando reducir la siniestralidad y concientizar a la población sobre la importancia de respetar las normas de tránsito.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina